

Spannende Erzählungen faszinierten die Zuhörer

Die Autorenlesung in der Gemeindebücherei mit Marita Spang war ein voller Erfolg

Warmstroth

Zur achten Autorenlesung in der Warmstrother Gemeindebücherei mit Sektempfang und leckerem Pausenbuffet konnte die Leiterin Ursula Staedler wieder mehr als 60 Besucher begrüßen. Trotz mittelalterlicher Machtkämpfe und markiger Worte rund um die „Frauenburg“, dem historischen Roman der Autorin Marita Spang, fühlten sich die faszinierten Zuhörer in der Gemeindebücherei Warmstroth ausgesprochen wohl. Marita Spang kombinierte ihre spannende Erzählung über Loretta von Starkenburg-Sponheim, einer Frau, die im Mittelalter Unerhörtes wagte, mit geschichtlich belegten Darstellungen und Fakten. Erst im Frühjahr erschienen, ist das Buch bereits in der vierten Auflage.

Im März wird die nächste Lesung in der Bücherei veranstaltet. Dann ist wieder „Krimi-Time“.



Auf dem Bild sind Leiterin Ursula Staedler (links) und die Autorin Marita Spang zu sehen.

Foto: Warmstrother Gemeindebücherei